

Haciendo amistades



<https://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0/deed.es>

Nicolás Snayder Ramos Bautista¹

Resumen

Quise de manera corta expresar la forma en la cual se siente la depresión y un poco de cómo llega a mi vida. Este proceso rememora un poco de lo que fueron las memorias de la pandemia, pero dando un giro total a como se siente sin dejar de lado que pasaron muchas más situaciones en el proceso que viví cuando supe que como me sentía era causa de ansiedad y depresión.

Ya no puedo recordar el sol durante el día, entre las tejas es poca la luz que puede entrar.
La calle ha cambiado y también arreglaron la avenida,
lo bueno es que papá ha podido trabajar.

La rutina empieza casi siempre a las cuatro y se volvió costumbre no salir del cuarto. Hace mucho que no

tenía visitas indeseadas. Lo sabía, llegó acompañada la ansiedad.

Siempre fui de perderme en mis pensamientos, pero está siendo imposible, parece una pesadilla. Me siento muy bien la verdad, no les miento
¿Qué te costaba esperarme un par de millas?

Claro que extraño a mis amigos, los quiero mucho, creo que se irán y no los quiero dejar en el olvido, anhelo estar con ellos, los necesito al menos un minuto. Como me cuesta lidiar un tiempo conmigo. Hemos perdido tanto durante este tiempo. El problema es el golpe de realidad que ahora tenemos. Desde que te distingo, conocernos debemos y no se ha dado la oportunidad siempre hay un contratiempo.

La gente se hace la idea de que solo eres tristeza, para hablar de ti necesitamos delicadeza.
Nos topamos mucho por la vida, ¿coincidencia?
Quiero descubrir que eres, tengo miedo, iré con prudencia.

¹ Nació en Bogotá en el 2000, estudiante de Comunicación Social y Periodismo, escritor por hobby que intenta adentrarse en el corazón humano y todo lo que este mismo hace en el arte y las relaciones humanas.